
 

             

Mozione 

Premesso che: 

~ nella città di Novara ci sono almeno quattro cavalcavia, tutti privi di rampa o marciapiedi idonei per persone portatrici 
di handicap.( nello specifico: Porta Milano, C.so Trieste, C.so della Vittoria, S.Martino) 

~ di fatto, non  consentono il passaggio di carrozzine per persone portatrici di handicap, e di passeggini per bambini. 

~ che il superamento delle barriere architettoniche per un paese civile come il nostro, deve essere il primo punto negli 
interventi da fare  per favorire una migliore qualità della vita. 

~ gli ostacoli fisici che sono fonte di disagio per la mobilità di chiunque ed in particolare di coloro che, per qualsiasi 
causa, hanno una capacità motoria ridotta o impedita in forma permanente o temporanea;

Considerato che: 

~ sono mesi che il cavalcavia di Porta  Milano ha i marciapiedi inagibili in entrambe le direzioni, e che gli altri 
cavalcavia cittadini non consentono un normale e regolare passaggio per persone con limitata capacità motoria. 

~ in ogni caso  le persone con difficoltà motorie e mamme con passeggini devono essere messe nelle condizioni di 
potersi muovere senza ostacoli dovute a marciapiede senza scivolo o come nel caso dei cavalcavia marciapiedi inagibili 
o troppo  stretti per il passaggio in carrozzine o passeggini.                     

                           Per tutto ciò in premessa  si  impegna il Sindaco e la giunta: 

a prevedere nei prossimi bilanci di previsione del Comune di Novara a partire dal 2019 le risorse necessarie per 
realizzare (ASCENSORI e/o RAMPE) che permettano di superare lo scoglio molte volte  insormontabile dei 

cavalcavia per persone  portatrici di handicap o mamme con passeggini per bambini. 
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